

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmertum

KFZ-Spezialisten als Familientradition

Bernhard Plasounig, W. Plasounig KFZ Handel und Reparatur

Bernhard Plasounig führt in dritter Generation ein KFZ-zentriertes Familienunternehmen in Villach. Wir sind Spezialist für sämtliche Autoreparatur- und Servicearbeiten, insbesondere für Produkte der Marke Renault. Schon seit hundert Jahren dreht sich in der KFZ Werkstätte W. Plasounig in Villach alles rund um das Auto. In der Plasounig Technik GesmbH beschäftigen wir uns vorrangig mit dem Thema Hydraulik. Unser KFZ-Meisterbetrieb wird bereits in der dritten Generation mit 12 Mitarbeitern als Familienunternehmen geführt.

"Seit nunmehr 100 Jahren dreht sich bei uns alles rund um´s Auto – und damit meinen wir in jedem Fall auch den guten Kontakt zu den Fahrzeugbesitzern."

Kunden- und zukunftsorientiertes Handeln prägt seit jeher unsere Geschäftsgebarungen. Wir reparieren und fertigen Hydraulikzylinder sowie Komponenten jeglicher Art und das mit tollen, hochspezialisierten Technikern und Lehrlingen. Betreuung, Beratung, optimales Service und Hilfestellung in allen Belangen rund um Fahrzeuge als kompakte Einheit - so verstehen wir unser Bemühen um zufriedene Kunden. Insgesamt schaffen wir Arbeitsplätze, Einkommen, Kaufkraft und Steuerleistung für 32 Personen. Damit stärken wir den Wirtschaftsstandort Villach

und haben dafür unlängst von Bürgermeister Albel das Villacher Stadtwappen für das Familienunternehmen Kfz-W.Plasounig verliehen bekommen. plasounig.at
Online seit 18.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)